

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

Datum: 23.05.2018

Sitzungsleitung: Toni Nabrotzky

Beginn: 18:45 Uhr

ProtokollantIn: Martin Schroeder

Ende: 21:35 Uhr

Raum: G 017

Anwesenheit:

Stimmberechtigte Mitglieder

Name	A	E	U	Unterschrift
Saleh Ali Saleh Al-Saadi			x	siehe Anwesenheitsliste
Maximilian Fortmühler	x			
Sophie Gehle	x			
Axel Grauwinkel		x		
Jan Lorenz	x			
Toni Nabrotzky	x			
Martin Schroeder	x			
Hendrik Schwarze	x			

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

Ehrenamtliche Mitglieder

Name	A	Unterschrift
Joshua Hack		siehe Anwesenheitsliste
Martin Fuhrmann		
Johanna Pietsch		
Lukas Steffen		
Carola Strauß	x	
Nico Zech	x	
Moritz Ziems		

Gäste

Name	Unterschrift
Lukas Rienhardt	siehe Anwesenheitsliste
Lisa Mätzold	

A - Anwesend, E – Entschuldigt Abwesend, U – Unentschuldigt/ Abwesend

4. Sitzung des Fachschaftrates Bauwesen, 23.05.2018

Tagesordnung

1. Allgemeines
 - 1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
6 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend.
Der Fachschaftratsrat ist beschlussfähig.
 - 1.2. Ergänzungen / Genehmigungen der Tagesordnung
Vorverlegung des TOP 5 als nächstes Thema.
Die Tagesordnung wird mit 6-0-0 in vorliegender Form angenommen.
 - 1.3. Nächster Sitzungstermin
Am 06.06.2018 um 17.00 Uhr.
 - 1.4. Genehmigung des 3. Protokolls
03. Protokoll: Dafür 6, Dagegen 0, Enthaltungen 0
Der Fachschaftratsrat beschließt, das vorliegende 3. Protokoll anzunehmen.
2. Informationsrunde
 - 2.1. Gremien
 - 2.2. Ämter
3. Bau-Fak
4. Andox-Klamotten
5. Sonstiges

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

2. Informationsrunde

2.1 Gremien

FakultätsRat	<ul style="list-style-type: none">- Protokoll zur letzten Sitzung vom 18.04.18 per Email erhalten- nächste Sitzung: 13.06.2018, 14:00 Uhr
Prüfungsausschuss	<ul style="list-style-type: none">- Professor*innen sollen nicht mehr automatisch auch Prüfer*innen sein. Die Prüfer*innen müssten in Zukunft extra bestellt werden. Der Grund dafür ist uns nicht bekannt. Laut SächsHSFG soll die Lehrkraft eines Moduls sich an der Prüfung <i>beteiligen</i>, muss aber nicht die Leitung innehaben. https://www.revosax.sachsen.de/vorschrift/10562-Saechsisches-Hochschulfreiheitsgesetz#p35- Unser Prüfungsausschuss ist dagegen, weil der Aufwand nicht gerechtfertigt ist. In der Diskussion wurde keine Kompromisslösung gefunden → Bei uns soll die Lehrkraft des jeweiligen Moduls wie bisher auch Prüfer*in bleiben.- Jetzt wird nachgeforscht, warum das angestoßen wurde und wie die anderen Fakultäten darüber denken.- Dokument dazu: https://drive.google.com/file/d/19408oAvO-wzmWFP2-Dhgul77N8S0DYIQ/view?usp=sharing
StudierendenRat	<ul style="list-style-type: none">- Anträge:<ul style="list-style-type: none">- Debattierclub Uni Leipzig:<ul style="list-style-type: none">- Deutschsprachige Debattiermeisterschaft 2018 (18.-21.05.)- Suchen nach Finanzierungsmöglichkeiten für die Fahrt.- Die Finanzierung des StuRa Uni Leipzig ist ausgereizt.- Deshalb 600€ bei StuRa HTWK Leipzig angefragt.- Der Antrag wurde auf 300€ geändert, da keine Studierenden der HTWK teilnehmen.

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

	<ul style="list-style-type: none">- HSG Schwarzpulver: Improtheater<ul style="list-style-type: none">- Antrag auf Hochschulrecht und Veranstaltungsraum- 19 Mitglieder 4 Veranstaltungen/Jahr- Antrag angenommen [12-0-0]- Informationen:<ul style="list-style-type: none">- DSGVO (Datenschutzbeauftragter) für den StuRa muss gewählt werden- Termine:<ul style="list-style-type: none">- Treffen aller Stura Le<ul style="list-style-type: none">- am 24.05.18- 15:00- Ort: Ziegenledersaal- am 25.-27.05.2018 Seminar für Einsteiger*innen in HoPo in Dresden → JaLo versucht spontan noch hinzugehen- AK HSSF: 18.05.18 , 13:00 , G101; nächster AK: 25.05.2018 um 17.00 Uhr - MaFo und MaSch gehen hin- Fakultätsfest AS am 30.05. im Werk 2- Fakultätsfest ME am 06.06.- WiWi's grillen am 22.06. und fahren mit uns auf Erstifahrt- Ämter:<ul style="list-style-type: none">- Kultur:<ul style="list-style-type: none">- Lesung mit Clemens Meyer<ul style="list-style-type: none">- 3. Juli 2018- Location in Planung- Flimmersession → Werbung über Facebook (für ÖA)- ÖA:<ul style="list-style-type: none">- Diskussion über Plakat des HSSF<ul style="list-style-type: none">- Aufhängung an Straßenlaternen um die HTWK- Werbung über Monitore der LVB- Sport:<ul style="list-style-type: none">- Umbenennung des Amtes in "Sport und Gesundheit"- Qualitätsmanagement:<ul style="list-style-type: none">- Umfrage zu Besserung der HTWK (kommt per Mail)- Werbung wird benötigt (für ÖA)- Veranstaltungen:<ul style="list-style-type: none">- Kandidat für Co-Referat zu Materialverleih gefunden- Semesterticketverhandlungen:<ul style="list-style-type: none">- Begründung der LVB für die Preissteigerung:<ul style="list-style-type: none">- Studierende nutzen das Ticket mehr als damals- Forderungen zur Verhandlung:<ul style="list-style-type: none">- vom StuRa:
--	---

4. Sitzung des Fachschaftrates Bauwesen, 23.05.2018

	<ul style="list-style-type: none"> - jährliche Preiserhöhung von höchstens 5,00% - von LVB: <ul style="list-style-type: none"> - keine Studierendenbefragung zur Entscheidung <ul style="list-style-type: none"> - eine ordentliche Darlegung der Argumente/Fakten für Studierende ist zu unrealistisch - keine Imageschäden für die Unternehmen - 5,00%/Jahr wäre ein besseres Angebot als bisher - Abstimmung: keine Befragung 5,00% [12,0,0] - Es wurde überlegt zusätzlich für einen höheren Prozentsatz abzustimmen, für den Fall dass 5,00% nicht angenommen werden. Man wollte aber erst Rücksprache mit Vertreterin für die Verhandlungen halten. - Abstimmung: <ul style="list-style-type: none"> - das Sozialdarlehen auf den Betrag 205,60€ zu stunden (zu verschieben) <ul style="list-style-type: none"> - Angenommen - Sonstiges: <ul style="list-style-type: none"> - AK CERN: <ul style="list-style-type: none"> - Dekan informieren, dass Finanzantrag zum CERN raus ist. Anmeldung ist aber schon durch. - Rückmeldung wird gewünscht - FSR Bau hat dreckiges Material noch nicht gesäubert <ul style="list-style-type: none"> - wurde mittlerweile von ME ausgeliehen - FSR Bau soll es reinigen - HSSF: Riesen-Jenga soll fürs Sommerfest von uns ausgeliehen werden → Wir haben nichts dagegen. - In der nächsten Sitzung soll die neue Grundordnung (GrundO) beschlossen werden → Änderungsantrag und geänderte Grundordnung bitte schonmal durchlesen. - Demnächst wird Antrag zur Änderung der GrundO kommen, weil ME und EIT bei der Fusion zumindest vorerst zwei FSRä behalten wollen. Bitte schonmal Meinung bilden!
Studienkommission	<ul style="list-style-type: none"> - Hat nicht getagt.

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

2.2 Ämter

SprecherIn	- Nichts Neues
Finanzen	- Nichts Neues
Studium & Lehre	- Nichts Neues
Exkursionen	- Die heutige Exkursion zum Zoo war erfolgreich.
Kassenwart	- Die Zählung der Kassen wird demnächst vorgenommen.
Hochschulpolitik	<ul style="list-style-type: none">- <u>Hochschulversammlung vom 16.05.2018:</u>- 1) Jahresrückblick des Rektorats- 2) Ehrungen für besonderes Engagement- 3) Podiumsdiskussion "Hochschule im Umbau" → Kick-off-Veranstaltung zur Systemakkreditierung <ul style="list-style-type: none">- <i>Mittwoch, 13.06.2018 um 13.00 - 15.30 Uhr im Raum G121</i>→ <i>ToNa geht hin.</i>
Öffentlichkeitsarbeit	<ul style="list-style-type: none">- Werbung für Flimmersession, Vorschlag JaLo: Sie könnten auch Werbung für uns machen, da sehr gut besucht - zum Beispiel für Exkursionen / Veranstaltungen. → Erledigt.- Werbung für Umfrage für das Qualitätsmanagement der HTWK → Erledigt.
Skripte	- Nichts Neues
Spinde	- Nichts Neues
Technik	- Nichts Neues
Veranstaltungen	- Nichts Neues
StudiFit / Tutorien	<ul style="list-style-type: none">- Einführungswoche Grobplan: https://drive.google.com/file/d/1dT97ywwFvgc-LzltGmZD1BylcF9PbFnt/view?usp=sharing

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

	<ul style="list-style-type: none">- Führen wir grundsätzlich wieder so durch. Gerne nochmal anschauen und größere Änderungswünsche für die Rückmeldung an Barbara anmerken.- Lukas Rienhardt macht mit Ersti-Coach. → Weitere Coaches müssen gesucht werden, da wir für jede Seminargruppe 2 Leute brauchen.- Neue Ideen für Exkursionen sind immer willkommen.
StudiFlex	<ul style="list-style-type: none">- nicht besetzt
Wahlvorstand	<ul style="list-style-type: none">- Amtsübergabe steht aus.

3. Bau-Fak

- <http://www.baufak.de/baufak/aktuell>
- **31.10.18 - 04.11.18** in Stuttgart
- (SS19 in Karlsruhe am KIT)
- Wer möchte teilnehmen? → Bald festlegen wegen den Kosten für Zugfahrten! (im Topf dafür sind nur ca. 400€)
 - JaLo, MaSch vielleicht

4. Sitzung des FachschaftsRates Bauwesen, 23.05.2018

4. Andox-Klamotten

“- Hoodie, Jacke 40 € - einseitig bedruckt

- Shirt 20€ - einseitig bedruckt

Wann wisst ihr, ob ihr Hoodies oder Jacken wollt und wann braucht ihr die fertigen Sachen? “

“Ps: jeder weitere Druck (falls zweiseitig gewünscht) kostet 8€” → nicht notwendig???

- Meinungsbild: Der Eigenanteil bleibt bei 5€ (Shirt) und 10€ (Hoodie/Jacke). → überwiegend dafür
- Meinungsbild: Über eine Klamotte für die Materialkosten → überwiegend dagegen
 - für die Hälfte → überwiegend dafür
- Personalisierung mit Namen wäre zu teuer, aber Namensbuttons wären eine coole Idee. → StuRa hat eine Button-Maschine.

5. Absolventenball

- **19.01.2019** im Ring Café
- für alle Absolvent*innen die seit dem letzten Ball absolviert haben.

ToDo:

- Sponsor*innen kontaktieren. CaSt hat schon eine Liste mit Mailadressen und Telefonnummern. MaSch hilft dabei.
- Design gestalten, Plakate drucken und aufhängen ab Juli, Werbung über Facebook und Flyer → MaFo erklärt sich bereit.
- Eintrittskarten drucken und ab Dezember verkaufen (Wieder mit Frau Quapp? Steht noch nicht fest)
- Angebote für Fotograf*in (der vom letzten Jahr war ganz gut) und DJ (unbedingt wechseln!) einholen
- Programmhefte designen und drucken (an der Hochschule)
- Alle sollen sich den Tag bitte frei halten! Für Helfer*innen gibt es kostenloses Buffet und eventuell Garderobendienst gegen Bezahlung (dann vielleicht für den kompletten Abend)

6. Sonstiges

- Lisa Mätzold vom FSR AS zur Problematik Öffnungszeiten der Hochschule
 - Die Gebäude sollen nur noch 7 bis 21 Uhr geöffnet werden, am Wochenende und Feiertagen gar nicht mehr.
 - Warum werden Gebäude nachts geschlossen, wenn die Brände tagsüber gelegt wurden?
 - FSR AS hat bereits Mails an Hochschulleitung geschrieben. NiZe: Falscher Ansprechpartner, richtig wäre zuerst Dezernat Technik gewesen. → Jetzt wird erstmal auf Antworten gewartet.
 - FSR AS wünscht sich Zusammenarbeit aller betroffenen FSRä in dieser Sache.

Unterschrift SitzungsleiterIn

Unterschrift ProtokollantIn